

SUPER SONNTAG

Die Zeitung für den schönsten Tag der Woche!

Jahrgang 20 - Nr. 09 - 1./2. März 2014

3

Ausstellung im Mittelrhein-Museum bis 4. Mai zu sehen

Zehn Jahre gibt es schon den „Koblenzer Stadtfotograf“

Koblenz. Das Projekt „Koblenzer Stadtfotograf“, das im Jahre 2006 in einen eingetragenen Verein umgewandelt wurde, stellt in Deutschland etwas Einzigartiges dar. Alle zwei Jahre nimmt die von der Jury zum Stadtfotografen ernannte Person das Stadtbild, die Architektur oder auch die Bewohner von Koblenz über einen längeren Zeitpunkt in den Blick, um auf dieser Grundlage eine konzeptuelle fotografische Arbeit zu erstellen.

Die Einwohner der Stadt werden dadurch aufgefordert, dem vertrauten Umfeld neue Perspektiven abzugewinnen und sich für Facetten sensibilisieren zu lassen, die ihnen bislang verborgen geblieben sind.



In der Ausstellung im Mittelrhein-Museum werden die in Koblenz entstandenen Werkgruppen neben aktuellen Arbeiten der fünf bisherigen Stadtfotografen – Anika Köhne, Arvid Uhlig, Ivo Mayr, Karsten Kronas und Leopold Fiala – präsentiert. Dadurch lässt sich deren jeweilige künstlerische Entwicklung anschaulich

nachvollziehen. Außerdem sollen Einblicke in das Werk der aktuellen Stadtfotografin, Hanna Becker, gegeben werden.

Die Ausstellung im Mittelrhein-Museum ist noch bis Sonntag, 4. Mai, zu sehen.

⇒ Weitere Infos zum Thema gibt es unter: www.koblenzestadtphotograf.de. -ktw-